

El PP pide a Alfaro que actúe para que Elda no pierda el Puerto Seco

28/01/2020



Imagen de la Estación de Monóvar, en suelo eldense.

El Ministerio de Transportes va a decidir en breve en **qué término municipal del Alto y Medio Vinalopó** se va a instalar la nueva infraestructura de **transporte y logística conocida como Puerto Seco**. Son varios los municipios que optan a acoger este proyecto: Elda junto a Monóvar, Villena y Novelda pujan a través de sus representantes parlamentarios para que se quede en una de estas localidades. Se trata de **un proyecto que requiere espacio y fácil conexión con la autovía Madrid-Alicante**, y que está al parecer aun en el aire.

Por este motivo, desde el Partido Popular de Elda instan al alcalde **Rubén Alfaro** a que **"haga algo pues llevamos cinco años de retraso"**, ha apuntado el portavoz popular, Fran Muñoz. A lo que ha añadido

que **"Elda ha perdido muchas oportunidades pero esta es importante** porque generará **2.000 puestos de empleo** y la creación de servicios en sus alrededores".

Muñoz ha criticado el **"poco peso político de Rubén Alfaro ante su partido**, pues parece que el alcalde de **Novelda cuenta con más apoyos** dentro del grupo socialista, **pese a que Alfaro es el presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias**".

El puerto seco forma parte del corredor del Mediterráneo. En 2007 se habló de su posible ubicación en el término municipal de **Villena**, puesto que allí está la **Estación del AVE**, a lo que se suma el fácil acceso a la autovía, por lo que los técnicos consideraban que era el lugar idóneo. La crisis económica paralizó el proyecto y no se supo nada

más, hasta que un comisario lo ha intentado impulsar nuevamente, dando posibilidades a otros municipios de los alrededores, como sería el caso de Elda.

En este sentido, Muñoz ha manifestado que sería una **valiosa infraestructura para la ciudad** que "nos vendría muy bien". Y recuerda que "en lugar de defender lo suyo, **el alcalde de Elda se ha sentado junto al de**

Monóvar, pero se encuentra con que también Novelda plantea su candidatura".

El portavoz socialista **Fernando Gómez** ha replicado que resulta "curioso" que el PP opine ahora de este asunto pues "**desde 2011 tuvieron oportunidad de trabajar por este proyecto y no hicieron nada cuando estaban en el gobierno**". Y ha afirmado que el PSOE apoya también la propuesta de Alfaro.